

Día del Libro

Google Books digitalizará 750 publicaciones de la UCLM

Se podrá acceder a las obras desde el buscador de libros de Google y desde la web del Servicio de Publicaciones

El Servicio de Publicaciones de la Universidad de Castilla-La Mancha ha suscrito un acuerdo con Google para digitalizar publicaciones editadas por la Universidad regional y publicarlas en el buscador de libros de Google, Google Books.

Así, Google digitalizará 750 obras de la Universidad de Castilla-La Mancha para que estén disponibles para todo el público interesado, tanto en el buscador de libros (<http://books.google.es/>) como desde la web del Servicio de Publicaciones de la Universidad de Castilla-La Mancha (<http://publicaciones.uclm.es>).

Tras el proceso de digitalización, los usuarios podrán acceder *online* al contenido de los libros. En general

La difusión de la UCLM crecerá de forma notable, según el director de Google en España

se podrá ver el veinte por ciento del contenido de cada título, y en algunos casos hasta el cien por cien de la obra digitalizada, además de poder acceder a enlaces que permitan comprar estas publicaciones.

Difusión y promoción

César Sánchez, director académico del Vicerrectorado de Extensión Universitaria de la UCLM, explicó que estarán a disposición de los usuarios todas las publicaciones de la Universidad regional a excepción de las ediciones y los facsímiles.

A este respecto, José Ignacio Al-bentosa, vicerrector del Campus de Cuenca y Extensión Universitaria, resaltó la importancia de este tipo

de acuerdos, en los que gracias a las nuevas tecnologías se pone en conocimiento el trabajo de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Asimismo, Luis Collado, representante de Google en España y Portugal, subrayó que la UCLM ha dado un importante paso al unirse a este proyecto de difusión y promoción de la propia institución universitaria y que ofrece la posibilidad de tener constancia del conocimiento que genera. Además, gracias a este acuerdo, la potencia el posible mercado de compradores; en tanto que Google enriquecerá su base de datos de Google Books continuando con su objetivo de digitalizar y ordenar toda la información del mundo.



Premios de la Biblioteca de Albacete

La Biblioteca del Campus de Albacete hizo coincidir con el Día del Libro la entrega de los premios de sus certámenes de haiku y de fotografía, que han correspondido a Teresa Navarro, Toñi Sánchez y Mercedes Zayas y a Ángel Utrilla, M^a Teresa Preciado y Miguel Ángel Molina, respectivamente.

Iconografía del Quijote

El Centro de Estudios de Castilla-La Mancha ha incorporado alrededor de un centenar de cromos a su proyecto de Iconografía Popular del Quijote, nacido al amparo del IV Centenario del Quijote y que recoge una serie de materiales efímeros que han contribuido a difundir la obra cervantina. Las nuevas ilustraciones pueden verse a través de la página web del propio Centro de Estudios de Castilla-La Mancha www.uclm.es/ceclm.



Semana Cervantina en Ciudad Real

El Aula Cultural Universidad Abierta del Campus de Ciudad Real ha vivido una actividad frenética con motivo de la celebración del Día del Libro, un acontecimiento que el Vicerrectorado del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural ha convertido en una semana litera-

ria dedicada a la obra de Miguel de Cervantes desde diferentes perspectivas. Así, y entre otras actividades, el Aula recibió al ilustrador Francesc Rovira, a la profesora de la Universidad de Barcelona Rosa Navarro Durán, el director de la Cátedra Cervantes de la UCLM

Eduardo Urbina o a Pablo Despeyroux y Paula Nogueira (ambos en la foto superior), quienes ofrecieron el concierto de clausura, titulado La voz y la lira. La poesía en la guitarra española, con obras de Enrique Granados, Manuel de Falla o Joaquín Rodrigo.